

Liebe Gastgeber, Dieter und Hannelore!

Tausend lieben Dank für den herrlichen Ausflug zu Eurer Sommerresidenz nach Bessin auf Rügen und dem wunderbaren vergnüglichen sportlichen sowie kulinarischen Aufenthalt in Eurem wunderschönen Garten. Wir eingeladenen Gäste habe die Stunden wirklich sehr genossen und ich bin immer noch ganz imponiert von Eurem so gepflegten und riesigen wunderschönen parkähnlichem Garten. Die zahlreichen sportlichen Aktivitäten vom Schwimmen im hauseigenen Gartenpool, Tischtennis bis zu Federball auf dem topgepflegten Rasen haben mir sehr gefallen u viel Freude bereitet! Danke auch vielmals für Eure informative Rundführung durch euren idyllischen Garten, der schon ein kleiner Park ist mit den verschiedenen alten hervorragenden hübschen Bäumen u.a. Eichen, Birken, Lärchen, eine Platane war auch dabei, Eibe, Linden etc., auch ein Teich mit Holzbrücke wurde vom Hausherrn ursprünglich zum Baden angelegt, nur leider nutzten auch einige schwimmwütige Schlangen ebenso gerne den Teich! Was natürlich sehr auf Widerwillen der Familie Bartels stieß. Gemüsegarten und Blumenbeete sowie wunderschöne Büsche u.a. ein üppig florierender Hortensienbusch nahe am Pool stehend und ein umgebauter restaurierter Stall für diverse Veranstaltungen u Feste runden das schöne Anwesen ab.

Vielen lieben herzlichen Dank an unsere Gastgeber Hannelore und Dieter für den gestrigen Tag bei Euch in Bessin! Eure Jasmin